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ПРОТ(
Общественное обсуждение результатов выполнения мероприятий 2017 года 

приоритетного проекта «Безопасные и качественные дороги» 
Программы комплексного развития транспортной инфраструктуры (ПКРТИ)

агломерации «Ярославская» 
от 19.10.2017

19.10.2017 в 15-00 малый зал мэрии города Ярославля

Председательствующий Федоров А.Г. -  председатель Общественной
палаты города Ярославля третьего созыва

Присутствовали: 53 человека:
• Кузнецов М.А. -  заместитель мэра - 

директор департамента городского 
хозяйства мэрии города Ярославля

• Заев А.А. - директор Ярославской 
областной дорожной службы;

• Тихомиров С.В. -  и.о. директора МКУ 
«Агентства по муниципальному заказу 
ЖКХ» г. Ярославля;

• руководители и сотрудники органов 
государственной власти Ярославской 
области и местного самоуправления;

• члены Общественной палаты 
Ярославской области и города 
Ярославля;

• члены общественных советов при 
органах исполнительной власти города 
Ярославля и Ярославской области;

• некоммерческие организации, 
представители общественности, 
эксперты, граждане города Ярославля и 
Ярославской области.
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ПОВЕСТКА ДНЯ

Обсуждение результатов выполнения мероприятий 2017 года 
приоритетного проекта «Безопасные и качественные дороги» Программы 
комплексного развития транспортной инфраструктуры (ПКРТИ) 
агломерации «Ярославская»

СЛУШАЛИ:

• Салихову О.М. - начальник отдела подготовки прогнозов развития и 
инвестиций дорожного хозяйства ДТ ЯО, с докладом результатов 
выполнения мероприятий 2017 года Программы комплексного развития 
транспортной инфраструктуры (ПКРТИ) агломерации «Ярославская», доклад 
по мероприятиям Ярославской области.

ВОПРОСЫ ДОКЛАДЧИКУ ЗАДАЛИ:

Вопросы Тамарова В.В. - член общественной палаты Ярославской 
области.

1. Об уточнении количественных данных: проверок по контролю 
качества, выданных предписаний подрядным организациям, выставленных 
штрафов.

Ответил Заев А.А.: контроль на всех объектах осуществляется 
регулярно специалистами технического надзора с применением 
инструментального и лабораторного контроля на всех этапах производства 
работ, в том числе с участием Общественного совета при департаменте 
транспорта Ярославской области, члены которого контролируют качество и 
технологию выполнения работ с выездом на объекты. В ходе контроля 
качества выполненных работ взято 400 проб, выписано 200 замечаний, 
замечания устраняются.

2. О мерах принятых при нарушении производства работ по укладке 
асфальтобетонной смеси (работы производились в дождь) на въезде в 
Карачиху.

Ответил Заев А.А.: будет произведена лабораторная проверка на 
данном участке объекта. *

Вопросы Размолодина Л.П. - профессор Ярославского 
государственного технического университета.

1. Почему для лабораторных исследований были взяты 400 вырубок, 
это превышает норму, согласно ГОСТ 9128-84 -  3 вырубки на 7000 кв.м.

Ответил Заев А.А.: согласно ГОСТ 9128-84 - 3 вырубки на 7000 кв.м, 
это минимальное количество, максимальное число вырубок ГОСТ не 
регламентирует. В целях контроля качества работ по устранению 
выявленных замечаний вырубки были проведены повторно.

2. О возможностях применения новой передвижной лаборатории для 
определения транспортно-эксплуатационных показателей автомобильных 
дорог и улиц, разработанной методике применения лаборатории.



3

Ответил Заев А.А.: с целью качественной диагностики автомобильных 
дорог с применением передвижной лаборатории специалист лаборатории 
получил квалифицированное обучение. Методика по применению 
лаборатории будет разработана.

СЛУШАЛИ:

• Кузнецова М.А. - заместителя мэра - директора департамента 
городского хозяйства мэрии города Ярославля, с докладом результатов 
выполнения мероприятий 2017 года Программы комплексного развития 
транспортной инфраструктуры (ПКРТИ) агломерации «Ярославская», 
мероприятия города Ярославля.

• Тихомирова С. В. -  директор МКУ «Агентство по муниципальному 
заказу ЖКХ» г. Ярославля, с содокладом о системе контроля качества, 
техническом надзоре и претензионной работе.

ВОПРОСЫ ДОКЛАДЧИКАМ ЗАДАЛИ:

Вопрос Тамарова В.В. - член общественной палаты Ярославской 
области.

О количестве выписанных штрафов подрядным организациям за 
несвоевременный вывоз мусора с объектов.

Ответил Тихомиров С.В.: штрафы за несоблюдение порядка на дорогах 
выписаны двум подрядным организациям, на сегодняшний день мусор с 
объектов вывезен, замечания устранены.

Вопрос Федорова А.Г. - председатель Общественной палаты города 
Ярославля третьего созыва.

В связи с возможным нарушением сроков исполнения контракта по 
ремонту автомобильных дорог Фрунзенского и Красноперекопского районов, 
подрядной организацией ООО «ЭКОГРАД» будет ли рассмотрен вопрос о 
включении данной организации в реестр недобросовестных поставщиков.

Ответил Тихомиров С.В.: вопрос о включении подрядной организации 
ООО «ЭКОГРАД» в реестр недобросовестных поставщиков не 
рассматривался. *

ВЫНЕСЕНЫ ПРЕДЛОЖЕНИЯ:

• Фролов С.Л. - член общественного совета при ДТ ЯО.
При разработке планов на 2018 год предусмотреть комплексный 

ремонт автодорог включая съезды к домам, тротуары, подходы к 
пешеходным переходам.

" • Тамаров В.В. - член общественной палаты Ярославской области.
Усилить службы технического надзора в части лабораторных 

исследований - для проверки качества материалов.
Создать на базе архитектурно-строительного факультета ЯГТУ 

проектно-сметную группу по ремонту автомобильных дорог.
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РЕШИЛИ:
1. Предусмотреть комплексный ремонт автодорог включая съезды к 

домам, тротуары, подходы к пешеходным переходам при разработке планов 
на 2018 год.

2. Учесть предложения общественных организаций по усилению 
контроля качества выполняемых подрядными организациями дорожных 
работ в рамках реализации ПКРТИ агломерации «Ярославская».

3. Признать результаты выполнения мероприятий 2017 года 
приоритетного проекта «Безопасные и качественные дороги» Программы 
комплексного развития транспортной инфраструктуры (ПКРТИ) 
агломерации «Ярославская» - удовлетворительными по итогам голосования:

за - 52 человека;
против - 1 человек;
воздержавшихся - 0 .

Протокол вела А.В. Суркова


